



*HERR, alles,
was mich bewegt,
lege ich vor DICH hin:*

.....
.....
.....
.....
.....



+ Herreden
Januar 2016

Liebe Gemeinde,
auf einer großen Steintafel in der „St. Laurentius“ Kirche stehen die ersten Zeilen des folgenden Gebetes. Vielen ist es auch als Lied bekannt. Ich denke, es ist ein gutes Gebet, um damit in das neue Jahr zu gehen.

*HERR, ich komme zu DIR
und ich steh vor DIR so wie ich bin.
Alles, was mich bewegt,
lege ich vor DICH hin.*

*HERR, ich komme zu DIR
und ich schütte mein Herz bei DIR aus.
Was mich hindert, ganz bei DIR zu sein,
räume aus.*

*Meine Sorgen sind DIR nicht verborgen,
DU wirst sorgen für mich.*

*Voll Vertrauen will ich auf DICH schauen.
HERR, ich baue auf DICH.*

*Gib mir ein neues, ungeteiltes Herz.
Lege ein neues Lied in meinen Mund.
Fülle mich neu mit DEINEM Geist. Amen.*

Machen Sie diese Zeilen zu Ihrem persönlichen Gebet am Jahresbeginn; und darüber hinaus. Dann können Sie in aller Geborgenheit in das neues Jahr gehen. So grüßt Sie Ihr Pfarrer



Herreden

GKR-Vorsitz: I. Schmeichel Tel. 983735



„Salza - Niedersalza“ GKR-Vorsitz: A. Klingenhöfer Tel. 998325

Büro: mo + mi + fr 15⁰⁰-17⁰⁰ Tel. 984764

Fax. 974481

Ev.Kirche-Salza@gmx.de

www.ev-kirchenkreis-suedharz.de

Pfarrstr. 8 Tel. 974480

Pfr. M. Hänel



Bankverbindung: Sparkasse Nordh. IBAN DE97 820 540 520 031 010 090

RT 21 für Herreden

RT 43 für „Salza -Niedersalza“